

Eichstedter Ensemble bereichert Jubiläumsständchen

Erster großer Auftritt nach Corona-Pause bei bundesweiter Aktion in der Kreisstadt

Eichstedt/Stendal – Beim Miting-Konzert zum Einheitsjubiläum klanglich mitgewirkt hat der Eichstedter Chor auf dem Marktplatz der Kreisstadt. Vertreten waren auch

Kollegen von Ensembles aus Stendal, Wust und Werben (AZ berichtete). Die Leiterin des Eichstedter Chors, Dr. Johanne Fischer spielte Flöte, während am Klavier Thomas

Kügler wirkte und für das Schlagzeug Jacob Schymalla an der Seite von Stendals Musik- und Kunstschulleiterin, Maike Schymalla verantwortlich zeichnet. Bei der bundes-

weiten Aktion, die Mitstreiter in vielen Orten der Altmark fand, sollte die Freude am Singen unterschiedliche Kulturen verbinden. Ein „Wir-Gefühl“ sei das Ziel, hatten

Organisatoren des Bundesmusikverbands Chor und Orchester im Vorfeld von „Deutschland singt“ zum 30. Jahrestag der Deutschen Einheit angekündigt. ban



An der Flöte hat sich Eichstedts Chorleiterin gezeigt.



Adelheid Schmersau (l.) ist Vorsitzende des Ensembles.

FOTOS: BANDAU

essen stärkend ausklingt. Die Zusammenkunft beginnt um 19 Uhr. tje

Offen mit dem Landrat reden

Goldbeck/Stendal – Ohne Voranmeldung mit dem obersten Chef der Stendaler Kreisverwaltung sprechen, können Interessierte am Dienstag, 20. Oktober, im Sitzungssaal der Goldbecker Verwaltung. An der Zuckarfabrik. Landrat Patrick Puhlmann (SPD) steht dort in der Zeit von 17 bis 18.30 Uhr zur Verfügung. Es handele sich um einen „offenen Termin“, in dem Anliegen persönlich besprochen werden könnten. Puhlmann trat die Nachfolge des abgewählten Carsten Wulfänger (CDU) am 19. März an. tje

